

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

RESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

NO XLIII.—Número 13.410

Miércoles 8 de Diciembre de 1943

Precio de ejemplar, 25 céntimos

BOLENAJE DE ESPAÑA A LA GLORIOSA INFANTERIA

Solemne función religiosa presidida por la esposa del Caudillo, en San Francisco

Asistieron los ministros de A. Exteriores, Ejército y Aire, altos mandos militares y jerarquías nacionales

Madrid, 8.—El Arma de Infantería celebró hoy la solemne función religiosa presidida por la esposa del Caudillo, en San Francisco de Asís. Asistieron los ministros de A. Exteriores, Ejército y Aire, altos mandos militares y jerarquías nacionales. En el templo se hallaba formada la Inmaculada Concepción, con diversos actos. La esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado preside la misa cantada que se celebró en la catedral de San Francisco el Grande. Ante el templo se hallaba formada la compañía del Regimiento de Infantería número 2, con bandera y música. En la puerta había banderines pesados. En el atrio se hallaban fuerzas del batallón del mío del Ejército, que eran portadores de guiones de todos los regimientos que han participado en la guerra y otras campañas y que se encuentran depositados en el Museo de Infantería.

El altar estaba presidido por una imagen de la Inmaculada Concepción, a sus pies, la bandera nacional. Atributos del Arma, flores y guiones completaban la ornamentación del sagrado recinto, profusamente iluminado. En la capilla del altar estaban todos los guiones de los regimientos.

Minutos antes de dar comienzo la ceremonia llegaron los ministros de A. Exteriores, del Ejército y del Aire, el capitán general de la primera división y el gobernador militar.

Las diez y media llegó la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañada de la señora del general Alonso de Euzkadi, presidenta de la Asociación de Señoras de Infantería. Doña Carmen Polo de Franco fue saludada por los ministros y autoridades, y la esposa del general hizo entrega de una magnífica corona de flores. Las fuerzas que estaban a la puerta rindieron los honores correspondientes.

Después de dar comienzo la ceremonia, inmediatamente pasó al interior del templo ocupando un reclinatorio en el presbiterio, en el lado del evangelio.

Al pie del altar, y en el mismo, ocupaban asiento los ministros de A. Exteriores, teniente general Jordana; del Ejército, general Vigón; del Aire, general Vigón. Otro lado, el capitán general de la división, teniente general Saliquet, y a continuación de las señoras y dando lugar al altar, el teniente general Dá-

La acción de los submarinos

48.000 toneladas hundidas

Berlin, 8 (5 t.).—Del comunicado alemán de hoy: Nuestros submarinos han hundido siete barcos con un desplazamiento total de cuarenta y ocho mil toneladas, que formaban parte de convoyes, en el curso de cazas aisladas en el Atlántico y en el Mediterráneo.—Efe.

Fervor religioso español

Manifestaciones de amor filial de las Falanges Juveniles

Madrid, 8.—En el día de hoy, las Falanges Juveniles de Franco han celebrado el Día de la Madre. Grupos de muchachos de todos los distritos visitaron a las madres de los caídos, a las que ofrecieron ramos de flores. Todos los flechas, cadetes y flechas azules han enviado a sus respectivas madres una tarjeta de cariñosa felicitación. La fiesta se ha reducido a estas manifestaciones de amor filial, con el fin de que los pequeños pasen el día al lado de sus padres.—Logos.

FERVOR RELIGIOSO

Madrid, 8.—La fiesta de la Purísima Concepción se ha celebrado con gran solemnidad. Se ha hecho festivo para todas las actividades, y los edificios militares lucen colgaduras, tapices e iluminaciones. En todos los templos ha habido cultos extraordinarios con misas solemnes y de comunión, acercándose a la sagrada mesa multitud de fieles que formaban largas colas para recibir el pan de los Angeles. En la Catedral hubo un solemne pontifical, en que ofició el prelado de la Diócesis. También, y por disposición del obispo de Madrid-Alcalá, en todas las iglesias de la Diócesis hubo Vía-Crucis, exposición del Santísimo y reserva, rezándose por las intenciones del Sumo Pontífice y por la paz del mundo. La animación durante todo el día fue extraordinaria en las calles, y a la brillantez del día contribuyó un tiempo despejado y templado.—Logos.

EN EL RESTO DE ESPAÑA

Madrid, 8.—De toda España recibimos noticias de haberse celebrado el día de la fiesta de la Purísima Concepción con gran solemnidad y brillantez.—Logos.

“Justicia, amor y dignidad”, lema del Caudillo en el problema carcelario

Emotivo discurso del Sr. Aunós en el acto inaugural del Hospital Central Penitenciario

Madrid, 8.—Esta mañana, en la Prisión-Escuela de Yserías, se ha celebrado la inauguración del Hospital Central Penitenciario. El acto fue presidido por el ministro de Justicia don Eduardo Aunós, al que acompañaban el subsecretario del mismo departamento, señor Gómez Gil; el director general de Prisiones, don Angel B. Sanz, y otras personalidades. Inmediatamente después de llegar

religiosa y fervor patriótico. «Queremos que sean hombres llenos de vida y de fuerza, amantes de su Patria y devotos de su religión»—afirma.

Se refirió después a la labor post-carcelaria, y dijo que es deber de los gobernantes velar por los presos con todo el apoyo y protección que merecen los que ahora sufren enfermedades materiales, ya que hay que pensar que la salud no es un patrimonio del hombre, sino un privilegio que concede Dios. El Caudillo—añadió el Sr. Aunós—es quiere como españoles sanos, reintegrados al seno de la Patria con toda dignidad y conocimiento de nuestra condición. Por eso hemos querido que el señor obispo de Madrid acudiese a bendecir esta casa y a todos los hombres de ella, para que en la educación de Dios y sólo pensando en El afirmemos nuestras buenas obras.

Continúa el ministro diciendo que el enorme problema carcelario producido por nuestra guerra de liberación ha sido resuelto por Franco con plena garantía para todos los españoles. El lema que ha presidido la labor del Caudillo en este aspecto ha sido «Justicia, amor y dignidad».

Terminó el señor Aunós augurando a España magníficos auspicios bajo el mandato de Franco y con un fuerte «¡Arriba España!», que fue unánimemente contestado por todos.

Acto seguido el ministro, acompañado de las altas personalidades de la Dirección general de Prisiones y del ministro de Justicia, recorrió los talleres penitenciarios y a continuación presenció el reparto de comidas a los reclusos. Después abandonó el recinto del edificio.—Logos.

DISCURSO DEL MINISTRO

Acto seguido, el señor Aunós pronunció un emotivo discurso. Comenzó diciendo que un deber de gratitud le obligaba a pronunciar unas palabras para dar las gracias más expresivas por la forma en que el director general de Prisiones había querido demostrar su cariño y adhesión en este día. Se refiere a que el móvil de la inauguración del hospital es el de llevar consuelo a los enfermos para demostrarles que el Gobierno del Caudillo sabe perdonar y que todos queremos olvidar aquello que fue obra de la fatalidad. Dice que es simbólico que se haya inaugurado este hospital en el día de la Purísima Concepción «Salus infirmorum», y agregó que el Gobierno considera a los presos como hermanos descarriados, pero hermanos al fin, y por eso una de las grandes preocupaciones del Caudillo ha sido rescatarlos para la sociedad como hombres libres, con devoción

ENCARNIZADOS COMBATES EN ITALIA

Comunicado aliado

Ejército de tierra: En el frente del octavo Ejército han continuado en general las operaciones contra el enemigo a lo largo de la línea del río Moro, en el sector costero. Se ha realizado un avance, a pesar de los contraataques del adversario, que fueron rechazados. La lluvia incesante entorpece de nuevo las operaciones. Las tropas del quinto Ejército prosiguen las operaciones de limpieza en las bolsas de resistencia enemiga, en las montañas próximas al centro del frente del quinto Ejército. Hemos ocupado la cima de Monte Camino, que domina las posiciones adversarias. Han sido ocupados asimismo varios pueblos. Prosigue la batalla con encarnizamiento.

Referencia alemana

Italia del Sur: La actividad bélica

ha disminuido de nuevo durante la jornada de ayer en el sector occidental del frente. Solamente en dos puntos de penetración, que fueron abiertos en los combates de la víspera, prosigue aún la lucha.

En el ala izquierda del frente, el enemigo ha lanzado poderosas fuerzas al ataque de nuestras posiciones en los contrafuertes de Monte Maggiore. Estas fuerzas han sido rechazadas, tras rudos combates, con sangrientas pérdidas para el adversario.

A dos kilómetros del valle que conduce a Roma

Argel, 8 (7 t.).—La radio norteamericana de esta ciudad declara: Las unidades avanzadas del quinto Ejército se encuentran solamente a dos kilómetros y medio del ancho valle, en el que pueden ser utilizados tanques, que conduce a Roma.—Efe.

NOTABLE PROGRESION ALEMANA EN YITOMIR Y KOROSTEN

La liquidación de la cabeza de puente del Sur de Kerch, efectuó después de impedir que los soviets la evacuasen

Furiosos ataques rojos al Suroeste de Kremenchug

Madrid, 8.—(Especial de la Agencia Logos para EL ADELANTADO DE SEGOVIA): Durante la última jornada, la actividad soviética en el frente del Este puede decirse que ha quedado limitada al recodo del Dniéper, ya que cuando diversos ataques han sido lanzados en otros sectores, solamente han intervenido en ellos pequeños efectivos. La lucha se ha caracterizado por su gran violencia en la región Suroeste de Kremenchug, donde el mando soviético persiste en sus propósitos de romper el frente y proseguir el camino hacia la ciudad de Kiev, tratando de ocupar previamente el importante cruce ferroviario de Snamenka, sin que hasta el momento haya conseguido ningún resultado importante.

Mientras la ofensiva soviética va reduciendo extensión, reduciendo en cantidad a uno solo los sectores de ataque, la reacción alemana se acusa más vivamente cada día, habiendo continuado la ofensiva el Ejército del general von Manstein al Suroeste de Yitomir y Sur de Korosten y reanudándose otra acción del mismo tipo por parte de las fuerzas rumanas en la península de Crimea.

Como consecuencia del nuevo ataque lanzado por los alemanes al Oeste de Kiev, numerosas localidades han sido reconquistadas al asalto tras encarnizada lucha, reconociendo los soviets que ha sido imposible mantener la violenta reacción germana, por lo que se han visto obligados a ceder terreno.—RAMON MESA CANOS.

El delegado nacional de Prensa visita La Rábida

Huelva, 8.—A las doce y media llegó, procedente de Sevilla, el delegado nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio. La acompañaban su secretario particular y el director del periódico «Fe», de Sevilla. Seguidamente marchó a la Jefatura provincial del Movimiento, donde se entrevistó con el delegado provincial de Educación Popular, con el que sostuvo una extensa conferencia. Después visitó el periódico del Movimiento, donde fue recibido por redactores y personal obrero. También se encontraba en el periódico el presidente de la Asociación de la Prensa, señor Vázquez Pérez. Después, el camarada Aparicio almorzó con el personal, en unión del delegado provincial y demás acompañantes. A continuación marchó, acompañado del director de «Ódie», a visitar La Rábida, desde donde seguirá a Sevilla.—Logos.

En partido amistoso el Atlético Aviación por 5-0

Madrid, 8.—Esta tarde se ha jugado entre los equipos Madrid y Atlético Aviación un partido amistoso para la copa del presidente de la Federación Castellana. Resultó vencedor el Madrid por 5 tantos a cero, marcados en el primer tiempo y tres en el segundo.—Logos.

durado tres días, han sido aniquiladas las formaciones soviéticas de desembarco, y capturados unos dos mil prisioneros. Fuerzas ligeras de la marina alemana han participado, con papel preponderante, en este éxito. Estas fuerzas hicieron fracasar, en condiciones difíciles, el abastecimiento regular de las tropas soviéticas de desembarco. Han fracasado todas las tentativas de los bolcheviques para evacuar, durante la noche del 7 de Diciembre, la cabeza de puente objeto del ataque. Siete embarcaciones enemigas han sido hundidas en esta ocasión. De esta manera, nuestras

fuerzas navales del estrecho de Kerch, pudieron destruir, durante el bloqueo marítimo, que ha durado treinta y cinco días, ocho cañoneros motorizados, dos lanchas rápidas, dos barcas y 23 naves de desembarco, al mismo tiempo que eran averiadas otras embarcaciones enemigas en gran número.

Han fracasado los ataques de diversión que los soviets han efectuado ayer en la cabeza de puente del Noreste de Kerch.

En el gran recodo del Dniéper, la actividad ofensiva del enemigo disminuyó ayer considerablemente. Por el contrario, al Suroeste de Kremenchug, el adversario ha emprendido duros ataques, con fuerzas concentradas incesantemente, con el fin de ampliar un punto de penetración. Se libraron furiosos combates. Un contraataque alemán ha dado como resultado, a pesar de la enconada resistencia enemiga, la reconquista de un terreno perdido temporalmente.

En el sector del Sureste de Yitomir y del Sur de Korosten, el contraataque alemán progresa notablemente, a pesar de la variada encarnizada de los soviets. Varias localidades han sido ocupadas al asalto y aniquiladas las fuerzas enemigas.

En el resto del frente del Este, se señalan vivos combates locales, entre el Pripet y el Beresina, al Oeste de Krichief y al Oeste de Nevel.

Desde el 4 al 7 de Diciembre han sido derribados, en el frente oriental, 115 aviones soviéticos, bien en combates aéreos o por la artillería de la D. C. A. No han regresado a sus bases diez de nuestros aparatos,

ESPAÑA Y LA INMACULADA CONCEPCION



La gloriosa Infantería española celebra hoy la festividad de su excelsa Patrona, la Santísima Virgen María, precisamente en el dogma de su Concepción Inmaculada, del que nuestra Patria fué defensora y vanguardia, como corresponde al profundo sentido de catolicidad que ha caracterizado a todas sus empresas nacionales y universales, y a su condición de misionera del nombre de Cristo.

Las banderas de la España católica se inclinaron siempre, reverentes ante la Madre de Dios, y bajo su divina advocación nuestros infantes realizaron las más sublimes empresas.

Para nuestra Infantería y para España entera, el día de hoy es fiesta solemne, de liturgia en la Iglesia, de fidelidad a la Madre de Dios y Madre Nuestra en el corazón de todos los españoles.

El Frente de Juventudes eligió esta fecha cumbre en los anales marianos para la celebración del "Día de la Madre", buscando así inspiración en el amor a nuestra Madre celestial para amar a nuestra madre de la tierra. Solemnidad, la de hoy, de elevado sentido castrense, religioso y filial.

Al reiterar en esta fecha nuestra admiración por la gloriosa Infantería española, registramos con júbilo cómo se alza en nuestra Patria un nuevo juramento mariano: el de defender la Asunción de la Santísima Virgen y su Mediación Universal.

Sepamos todos otorgar a esta fiesta del "Día de la Madre", instituida por el nuevo Estado, el sentido religioso que corresponde al significado de la festividad de la Inmaculada Concepción, y captar el tono patriótico que la misma fecha encierra.

Las tropas rumanas han liquidado la cabeza de puente rusa en Kerch

Se dice que han sido llevadas tres divisiones alemanas a la frontera búlgaro-turca

TRADICIONAL REGALO DEL CAUDILLO A LOS MUSULMANES POBRES Fué distribuido ayer en Tetuán

Tetuán, 7 (noche).—En el zoco de ganados se verificó el acto de distribuir entre familias necesitadas musulmanas numerosos carneros, tradicional regalo del Caudillo a los que por sus medios de fortuna no les es posible cumplir con el precepto de la Pascua de Aid el Kebir.

Asistieron al acto el interventor local, teniente coronel Trujillo y el bajá de la ciudad, Sid Mohamed Axaax, quienes escucharon frases de agradecimiento por el obsequio.

En el asilo musulmán y beneficencia musulmana también se han repartido obsequios del alto comisario, general Orgaz, a los musulmanes de condición humilde.

Londres, 7.—Comunican de Budapest al diario de Estocolmo «Svenska Dagbladet», que, según informes fidedignos, tres divisiones alemanas con equipo completo han cruzado Sofía en dirección a la frontera turca.—Efe.

El Cairo, 7.—Según declara una alta autoridad británica, no hay ninguna confirmación de las informaciones según las cuales hay concentración de tropas alemanas en la frontera búlgara.—Efe.

Ha sido liquidada por los rumanos la cabeza de puente soviética

Berlín, 7.—Las tropas rumanas han liquidado la cabeza de puente bolchevique al Sur del Kerch, según anuncia la Oficina Internacional de Información. El ataque se produjo en las primeras horas de esta mañana y tropezó con una encarnizada resistencia por parte del enemigo. Esta cabeza de puente estaba situada a 15 kilómetros al Sur de Kerch y fué creada a principios del pasado mes de Noviembre. Las tropas rumanas capturaron numerosos prisioneros y un importante botín. En este éxito han jugado un papel importante las fuerzas ligeras navales alemanas, que desde el mes de Noviembre no han dejado de entorpecer los movimientos de transporte de los soviets a través del estrecho de Kerch. Estas fuerzas han hundido ocho cañoneros, dos lanchas rápidas, 16 unidades de desembarco, dos remolcadores, dos embarcaciones ligeras y siete barquitos más soviéticos. El enemigo ha sufrido también grandes pérdidas en sus transportes aéreos.—Efe.

cuyos esfuerzos son dirigidos por completo a las exigencias de la guerra. En una ceremonia, el ministro de Transportes de Reich impuso la Cruz de Hierro de segunda clase a 74 ferroviarios, la Cruz del Mérito de guerra de primera clase con espadas a 93 y la Cruz del Mérito de guerra de primera clase a 66.—Efe.

El problema del carbón en Inglaterra

Se reduce el suministro para el consumo industrial

Londres, 8 (2 t.).—El ministro de Combustibles, después de evacuar consulta con otros departamentos ministeriales, ha decidido reducir en un 6 por 100 el suministro de carbón para el consumo industrial. Esta disposición comenzará a regir desde el 13 de Diciembre.—Efe.

"SERIA INUTIL UN ULTIMATUM A LA NACION ALEMANA"

Parece ser que en Teherán lo han comprendido así los jefes aliados

Barcos de invasión

En los EE. UU. se declara de urgencia su construcción

Washington, 8 (2 t.).—La Oficina de producción bélica publica un llamamiento en el que pide con urgencia la producción de grandes cantidades de acero para la construcción de barcos de invasión, destinados a nuevos ataques en las regiones alemanas y japonesas. El llamamiento declara de urgente necesidad la producción de láminas y chapas de acero, en el curso de Diciembre y Enero próximo, y dice que esta producción es de vital importancia para la construcción de barcos de transporte de tropas, naves de desembarco, buques de todas clases y diferente material.—Efe.

«Los soldados alemanes han resistido el asalto aliado»

Weimar, 7.—Ha terminado en esta ciudad el Congreso de la Prensa alemana. En la última reunión hablaron en nombre del jefe de Prensa del Reich el «gauleiter», Hartmann Lauterbacher, y el jefe adjunto del Estado Mayor del Ejército, teniente general Warlimont. El primero hizo una exposición de los esfuerzos desplegados por el partido en la retaguardia. Sus declaraciones permitieron a los asistentes darse cuenta del espíritu con que el pueblo alemán reaccionó ante los bombardeos aéreos aliados.

El teniente general Warlimont hizo un resumen de la situación militar en el momento actual. Puso de relieve que los soldados alemanes, en todos los frentes europeos han resistido el ataque aliado reduciendo a la nada los intentos de aniquilamiento del adversario. El teniente general expresó su confianza en la victoria final de Alemania, basándose en que ésta tiene mandos militares superiores, un espíritu militar invencible y un frente interior inasequible.—Efe.

La conferencia Roosevelt-Churchill-Inonü en El Cairo duró tres días

El primer ministro inglés espera que la guerra termine en 1944

El Cairo, 7.—En un discurso de carácter oficial pronunciado por Churchill al regimiento donde él sirvió en su juventud ha dicho, entre otras cosas, según la radio norteamericana de esta capital: «La guerra prosigue satisfactoriamente, pero no debemos desdeñar la tenacidad del enemigo que combate con su vieja habilidad. Naturalmente que él será derrotado y confío que durante 1944 habremos realizado nuestros proyectos».—Efe.

Por lo tanto, las conversaciones de El Cairo han sido útiles y fecundas para el porvenir de las relaciones entre los cuatro países interesados. Han quedado reafirmadas durante la Conferencia de El Cairo la identidad de intereses y de puntos de vista de las grandes democracias americana y británica, con los de la Unión Soviética, así como las relaciones tradicionales de amistad existentes entre estas potencias y Turquía.—Efe.

Embajada rusa, eran escoltadas a sus casas por soldados británicos, estadounidenses o soviéticos, según el caso. En la Legación del Reino Unido, así como en el edificio que la rodea, y en todos los edificios que se encuentran dentro de aquél, cada diez metros más o menos se tropezaba con un soldado inglés o indio, armado con fusil ametrallador y bombas de mano. Lo mismo ocurría en el recinto de la Legación norteamericana. La guardia de la Embajada soviética estaba compuesta por soldados soviéticos y norteamericanos.—Efe.

La conferencia Churchill-Roosevelt-Inonü

El Cairo, 7.—Ha terminado la Conferencia celebrada en esta ciudad entre el Presidente de la República turca, Ismet Inonü, Roosevelt y Churchill, según se anuncia oficialmente. La Conferencia duró tres días. Tomaron parte en ella Eden, Hopkins y Menemenjoglu. También asistieron varios diplomáticos soviéticos.

El mariscal Smuts confirió con Roosevelt y Churchill

El Cairo, 7.—El mariscal Smuts cenó anoche con el Presidente Roosevelt. Más tarde confirió con éste y con el primer ministro inglés, Churchill. Smuts interrumpió su viaje a África del Sur, exclusivamente para entrevistarse con los dos jefes aliados. Efe.

En Italia los aliados se proponen romper la línea alemana por los dos flancos

Son todavía relativamente modestos los progresos alcanzados

Crónica de la situación militar

Berlín, 7.—Debido al empeoramiento del tiempo ha decrecido considerablemente la intensidad de las luchas en Italia meridional, si bien no se paralizaron por completo. No cabe duda que el enemigo continuará el ataque, es decir, su tendencia ofensiva inicia, da el 29 de Noviembre. Por el momento no puede hablarse de una nueva fase de la campaña, mas es interesante hacer un balance provisional de los resultados obtenidos hasta ahora por la gran ofensiva aliada contra la línea Garella-Sangro.

Manadas de osos, lobos y jabalíes

Aparecen en los pueblos de la montaña asturiana

Oviedo, 7.—En los pueblos montañosos de esta provincia, lindando con León, siguen haciendo acto de presencia manadas de osos, lobos y jabalíes, a los que las nieves obligan a abandonar sus guaridas, acosados por el hambre. Los vecinos de los pueblos se ven en la necesidad de hacer frente a las fieras. En el pueblo de Salencia (Somiedo), los vecinos, armados con palas y herramientas de trabajo, mataron tres osos y una hembra, mientras otras fieras de la manada lograron huir. En el pueblo de Barrio (Teverga) dieron muerte a tres jabalíes de gran tamaño. Un perro logró apresar a otro jabalí menor, mordiéndole en el cuello. En el pueblo de Tor, del mismo Concejo, el labrador Manuel Suárez, mató de dos disparos de escopeta a un oso de gran tamaño, que es el segundo que ha cazado en esta temporada. En los montes de Proaza, durante una batida, fué herido un jabalí, que una mujer, con una herramienta, terminó de matar.

Las pérdidas aliadas y niponas

Desde qué comenzó la guerra en la Gran Asia

Tokio, 8 (2 t.).—Con ocasión del segundo aniversario de la guerra en la Gran Asia, se comunica oficialmente: Las fuerzas japonesas, terrestres y navales han infligido al enemigo, durante los dos años pasados, una pérdida aproximada de 399.000 hombres. En esta cifra, los Estados Unidos figuran con 270.000 hombres y las fuerzas británicas con 122.000. Las pérdidas sufridas por las fuerzas imperiales, terrestres y navales durante el mismo tiempo y a consecuencia de la acción de las tropas anglo-norteamericanas, ascienden a cincuenta y nueve mil hombres.

El ministro del Ejército congregante de la Inmaculada

Madrid, 8.—En la Santa Iglesia Catedral se celebró ayer, a última hora de la tarde, la bendición de una imagen de la Inmaculada, que dona al templo la Real e Ilustre Congregación de Seglares Naturales de Madrid de San Isidro Labrador.

El ambiente en que se celebró la Conferencia de Teherán

La ciudad fué aislada del mundo

Teherán, 7.—Stalin ha dado a los observadores la impresión de dominar la Conferencia Tripartita, dice el enviado especial de la Agencia Reuter. Teherán—añade dicho corresponsal—ha sido aislado del mundo durante la Conferencia. Las autoridades, persas, en perfecta colaboración, cerraron todas las fronteras, clausuraron las estaciones de radio, detuvieron todos los telegramas por el extranjero y los transportes por carretera—excepto los géneros alimenticios—impidieron la salida de aviones e hicieron imposible los viajes por ferrocarril. Las medidas de seguridad adoptadas en la capital fueron también de gran importancia. Autos blindados iluminaban toda la noche con sus proyectores los muros de la Legación británica y el jardín que la circunda, mientras que soldados de la guardia personal staliniana, armados con fusiles ametralladores ultramodernos vigilaban detrás de los árboles del parque que circunda la Embajada soviética y sus dependencias.

OBRRERA:

Cuando vayas a ser madre, acude al Instituto Nacional de Previsión. El Seguro de Maternidad te dará asistencia y pensión para compensar el jornal durante el parto y días sucesivos.

La nueva imagen es obra del escultor congregante señor Pérez, y sustituye en el culto a la destruida por los rojos en el incendio de la Catedral en Julio de 1936. Terminado el solemne acto religioso, el arcediano de la Catedral, señor García Tuñón, asistido de todo el Cabildo, impuso la medalla de congregante al ministro del Ejército, general Asensio, y al propietario de la casa donde vivió San Isidro en Madrid, en la plaza de San Andrés, y directivo de la citada Congregación, marqués de Peñañante. A estos actos asistieron, además de las personalidades citadas, la Junta de gobierno de la Congregación de Seglares Naturales de Madrid, el hermano mayor de la misma, conde de Palentino; los señores Cano, Rico, Durán, Lorentino y Tello y numerosos invitados.